

*Sharing di BES*

“

**Teruslah melambung
ke prestasi yang
lebih tinggi!**

RCCA Doris Goh
Sekretaris

RCCA Doris selalu menjadi siswa yang tertarik dan tidak pernah berhenti mencari cara untuk mengembangkan dirinya. Baginya, hidup ini terlalu singkat untuk disia-siakan. “Berapa pun usia Anda, cobalah segalanya dan hadapi tantangan baru,” desaknya. “Saya percaya kemajuan hanya mungkin terjadi jika ada tantangan dan usia bukanlah faktor penentu untuk mencapai puncak kehidupan kita.”

KARIR YANG SUKSES

Doris telah memiliki 4 perusahaan selama 42 tahun yang menyediakan jasa keuangan terpadu, termasuk jasa perpajakan, audit, kesekretariatan perusahaan, dan akuntansi. Ia juga telah berkecimpung di dunia asuransi selama 25 tahun, bahkan menerima penghargaan MDRT (Million Dollar Round Table) selama 10 tahun berturut-turut.

Bersemangat dan ambisius, Doris tidak pernah berhenti berjuang untuk mencapai yang terbaik dalam segala hal yang dilakukannya. Baginya, “menyerah” bukanlah suatu pilihan dan tidak ada yang tidak mungkin. Karena kepribadiannya yang berkemauan keras, dia unggul dalam apa pun yang dia lakukan, termasuk penjualan langsung, yang baru dia lakukan di kemudian hari.



“Saat ini masyarakat mengapresiasi gaya hidup sehat dan seimbang jasmani-rohani, ditambah dengan keseimbangan antara keluarga dan pekerjaan. BE sempurna untuk ini. Saya terkesan dengan model dan ide bisnisnya, serta budaya dari hati ke hati. Saya yakin dapat mencatat prestasi baru dan melompat ke level yang lebih tinggi bersama BE.”

KONTRIBUSI KEMBALI KEPADA MASYARAKAT

Berbagi pengalamannya, Doris telah melewati tiga krisis keuangan dan melihat dampak krisis tersebut terhadap masyarakat. Kehidupan sebagian orang

sangat terdampak, bahkan ada pula yang berakhir dengan putusnya ikatan keluarga.

“Pendiri BE adalah inspirasi saya. Meski sukses dan kaya, mereka tetap aktif seperti biasanya. Mereka terus membantu orang-orang, memberikan bimbingan dan inspirasi yang dibutuhkan untuk sukses, menunjukkan kepada orang-orang bagaimana membangun warisan. BE adalah peluang yang sangat dibutuhkan saat ini. Bisnis BE memberi saya kesempatan untuk terus berkontribusi kembali kepada masyarakat dengan membantu lebih banyak orang menjadi pemimpin, membangun karir, menikmati hidup sehat dan bahagia.”



Makan malam dengan pendiri dan upline



Berfoto dengan Nobel Laureate Dr. Ferid Murad

Imbalan terbesar yang didapat Doris dari bisnis BE adalah pengembangan diri dan menjadi pribadi yang sabar. “Saya adalah bos yang tidak sabaran dan mengutamakan hasil dan kecepatan. Seringkali, saya memberikan terlalu banyak tekanan pada keluarga dan staf saya karena ketidaksabaran saya. BE telah mengajari saya untuk menempatkan diri pada posisi orang lain. Di BE, saya belajar melakukan berbagai hal dengan nyaman namun produktif.”

“Seperti kata pepatah Tiongkok, kita memperoleh kebahagiaan dengan membantu orang lain. BE adalah bisnis yang membantu orang mendapatkan kembali kesehatan, kecantikan dan kepercayaan diri, sebuah bisnis yang membantu orang lain membangun karier yang sukses dan mencapai kekayaan. Semakin banyak orang yang kita bantu untuk sukses, semakin sukses pula kita. Bisnis seperti ini tidak akan pernah mati. Itu selalu menjadi tren besar. Jadi tunggu apa lagi? Raih kesempatan ini. Ingat, di BE, Anda tidak pernah terlalu muda atau terlalu tua untuk sukses!”

